



Síntesis de medios

04 de febrero de 2021

Primeras Planas

Invalida la Corte decreto a Nahle
Meten en brigadas de vacunación a Universitarios
Suprema Corte anula política energética
Mario Marín, a la cárcel por el “coscorrón” a Lydia en 2005
Figuras políticas, en las millonarias cuentas en Andorra
Descubren en DIF 4 mil intentos de fraude en apoyos funerarios por Covid
Se bajan 123 mil changarros del SAT
Lucran con dolor
Revés de la Corte a Nahle; “ventaja indebida a CFE”

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Decomisan armas y celulares en cárceles de la capital

Elementos de la SSC y custodios de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario realizaron operativos en dormitorios del Reclusorio Sur y Oriente. El jefe de la policía capitalina, **Omar García Harfuch**, informó sobre la realización de estos operativos para detectar objetos ilícitos y drogas que pudieran detonar la violencia dentro y fuera de los penales. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / Sin mención [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Sol de México](#) / [Reporte Índigo](#) / [Diario de México](#) / [Publimetro](#) / Columna Circuito Interior [Reforma](#) / Columna La Ráfaga [La Prensa](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

Cierra Policía Cibernética página falsa de Salud

La Policía Cibernética capitalina dio de baja una página de internet falsa de la Secretaría de Salud local, en la que se estafaba con la venta de tanques de oxígeno y ventiladores médicos a precios aparentemente accesibles, informó la **SSC**. La corporación policial recomendó a usuarios de redes sociales consultar fuentes oficiales de información; verificar la autenticación de los sitios o páginas en las que navega. [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#)

Encuentran maquinaria robada en Tacubaya

En un operativo conjunto entre **SSC**, FGJ y PDI se recuperó maquinaria robada en la colonia Tacubaya en la alcaldía M. Hidalgo. El delito fue reportado por el afectado, vía denuncia digital en un inmueble de la acada Cuajimalpa. [La Prensa](#)

Quera suicidarse aventándose de una torre metálica en Jalalpa

Un sujeto fue rescatado por elementos de la **SSC**, **adscritos a la PA** tras percatarse de que este pretendía quitarse la vida desde una torre metálica. Los hechos se dieron en la colonia Jalalpa El Grande en A. Obregón. [La Prensa](#)

Columna El manubrio: Tres años cuatro meses por matar a Carolina / Héctor Zamarrón

En el caso de la mujer atropellada por un conductor en estado de ebriedad en Patriotismo y Puente de la Morena se volvió mediático y llenó de indignación. El caso de Carolina está detenido tras la audiencia realizada el 13 de enero. No se ha fijado nueva fecha y no hay trazas de que pronto se reanude. Solo la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, el secretario de SSC, **Omar García Harfuch**, y la fiscal de la capital, Ernestina Godoy, pueden tomar acciones para evitar estas injusticias y disminuir o llevar a cero las muertes viales en la ciudad. [Milenio](#)

Columna Hechos y Susurros: Susurros / Dolores Colín

La SSC, que encabeza **Omar García Harfuch**, está a punto de poner en vigor las modificaciones al Reglamento de Tránsito, que se aplican como medidas a la seguridad vial, entre las que destaca el endurecimiento de las sanciones en el Alcoholímetro. [24 Horas](#)



Síntesis de medios

04 de febrero de 2021

Policiaco

Van hacer ejercicio y se topan con muerto

Vecinos se percataron que en la calle 10 de la colonia Tercera Sección de Bosques de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo se hallaba el cadáver de un sujeto entre unos arbustos por lo que dieron aviso a la policía. Elementos de la **SSC** del sector Tacubaya al llegar al lugar solicitaron a los paramédicos quienes minutos más tarde certificaron el cadáver que contaba con golpes en el rostro. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Abaten a tiros a ladrón tras fugaz persecución

Un presunto ladrón fue abatido por elementos de la **SSC** mientras otro cómplice fue detenido en calles de la colonia Constitución de 1917 en Iztapalapa. Los hechos ocurrieron después de que los delincuentes despojaron de su camioneta a un conductor. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Deja encontronazo tres heridos graves

El choque entre dos vehículos particulares en calles de la colonia Del Valle, alcaldía BJ, dejó el saldo de tres personas lesionadas que fueron trasladadas a un hospital. Al lugar llegaron paramédicos para brindar los primeros auxilios. [La Prensa](#)

Se traga máquina brazo de joven, en la Anáhuac

Un joven trabajador perdió el brazo izquierdo, al ser atrapado por una máquina para hacer tortillas en la tienda La Comer, ubicada en Lago Xochimilco y Lago Alberto, colonia Anáhuac, en la MH. El joven fue rescatado por **policías capitalinos**, por lo que paramédicos lo trasladaron al hospital de Polanco. [Basta](#)

Justicia

Indaga CDMX desvío de más de mil 500 mdp con Mancera

La titular de la **FGJ**, Ernestina Godoy, informó que investigan el desvío durante la administración del entonces jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, de mil 588 millones de pesos. Detalló que en este ilícito están involucrados 35 exfuncionarios públicos, de los cuales 12 ya han ido detenidos. [Milenio](#) / [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#)

Detenidos

En 2020 fueron aprehendidos 219 miembros de carteles en la CDMX, de acuerdo con datos de la **FGJ**. La fiscal local, Ernestina Godoy indicó que se trata de personas relacionadas a organizaciones criminales como el CJNG y otros grupos con presencia en la capital. [Reforma](#)

FGJ: sin tregua se combate a la delincuencia

La titular de la **FGJ**, Ernestina Godoy lamentó que hayan fallecido 20 personas de la institución por la pandemia de Covid-19, indicó que se ha brindado ayuda a las mujeres que sufren violencia y dijo que continuarán con su lucha contra los delitos del crimen organizado. [La Prensa](#)

La geolocalización se usará en casos de feminicidios

Tras la aprobación de un juez de control, la **FGJ** capitalina podrá hacer una investigación de geolocalización de señales telefónicas para ubicar a las personas que pudieron tener responsabilidad en el feminicidio de la joven Daniela Ramírez, quien abordó un taxi en mayo de 2019, cuando salía de su trabajo en Xochimilco y cuyos restos fueron localizados por la zona de Parres en Tlalpan. [Diario de México](#)



Imagen Destacada

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

Bajan presión a dos penales



Foto: Mauricio Hernández

OPERATIVO SORPRESA. Fueron desplegados 411 policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y custodios del Sistema Penitenciario para realizar dos cateos de manera simultánea.